

Las fiestas de Trijueque superan la crisis con nota alta

Un año más, se han celebrado en Trijueque las fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Misericordia.

Aunque las fiestas comenzaron oficialmente el miércoles 12, durante el lunes y martes anteriores se organizaron en la plaza y calles colindantes juegos para los más pequeños, mientras los mayores jugaron a juegos de mesa.

Además, el lunes tras la novena tuvo lugar una degustación de tortillas en el Centro Social de la Plaza Mayor, ¡estuvieron todas deliciosas!

El martes, tras los juegos infantiles y antes de la novena, se disputó un partido de fútbol sala infantil entre los equipos Beltraneja y Mirador+Trijueque, ganando el equipo La Beltraneja.

El miércoles por la mañana, los hombres montaron la plaza y después para recuperar fuerzas comieron todos juntos. A las 5 de la tarde, de nuevo los más pequeños disfrutaron con diversos juegos infantiles y a continuación se celebró un partido de fútbol sala triangular entre equipos del pueblo y de las Urbanizaciones Mirador del Cid y Beltraneja.

Tras la novena, se dio el pistoletazo de salida a las fiestas, mediante el pregón a cargo este año de la peña Los Mojachurros. Después, la charanga y todo el que quiso recorrió las calles de Trijueque cantando y bailando. A las 12 como es tradición, le tocó el turno al "Pago de la Peseta".

El jueves a las 5 de la tarde, los peques y no tan peques se lo pasaron en grande con más juegos y con los hinchables.

Tras el Miserere, nos divertimos con la Revista de Variedades que dió paso al grupo Música Dúo, donde estuvimos bailando hasta que el cuerpo aguantó.

El viernes, día del Santísimo Cristo de la Misericordia, comenzó con la Diana Floreada a cargo de la banda Los Magníficos, que junto con pasacalles y cabezudos recorrió las calles de la localidad. A las 12.30 tuvo lugar la Solemne Misa oficiada por nuestro párroco D. Arturo, asistido por cuatro párrocos de localidades cercanas y a continuación degustamos el tradicional Vermouth.

